

Les centres engagent des initiatives

Voici les premières remontées :

- élaboration d'un texte commun aux centres sociaux d'un territoire,
- déclaration du CA,
- respect de la minute de silence et affichage du logo "Peace in Paris"
- espace de débat, tel "les questions qui nous traversent"
- accueil des parents et discussion sur la manière de parler des évènements aux enfants
- mail aux adhérents pour les convier à des temps quotidiens de discussion/expression autour d'un goûter
- semaine d'actions et débat pour travailler la question du vivre ensemble
- travail à partir déclaration des droits de l'homme (groupe linguistique)
- Travailler sur notion liberté
- Mise à disposition du public d'exemplaire du journal "le petit quotidien", et lecture par toute l'équipe pour se construire un discours partagé
- Temps de discussion aménagé dans le cadre de l'accompagnement à la scolarité et sur les temps d'accueil loisirs